



C'est avec stupeur que nous apprenons le décès ce matin de notre camarade Kamiloudine Djanffar secrétaire adjoint de la CGTMA et tête de liste de notre syndicat dans le premier degré aux dernières élections paritaires.

Toutes nos pensées et notre sympathie vont immédiatement à sa femme Faou et à ses deux enfants.

Au-delà du militant Kamillou était un homme chaleureux, engagé, toujours disponible que beaucoup de personnes appréciaient pour son sens des responsabilités et pour son dévouement à la cause des travailleurs.

Nous étions ensemble pendant la dernière campagne électorale et je peux témoigner de sa notoriété auprès des enseignants rencontrés. Je le connaissais depuis mon arrivée à Mayotte en 2010 et j'ai appris grâce à lui à connaître toutes les difficultés du militantisme syndical dans cette île.

Plus qu'un militant exceptionnel je perds un ami proche, un partenaire, et nous perdons à la CGT un homme de valeur.

Notre syndicat et moi-même adressons nos sincères condoléances à sa femme, à ses enfants, à sa famille et à ses proches.

Roger Combarel
Secrétaire départemental
de la CGT Educ'action Mayotte